

IET ÁLVARO MOLINA

Investigando las Verdades de los Territorios

PREGUNTA DE INVESTIGACIÓN

¿Cuáles han sido los impactos de la construcción de la hidroeléctrica Isagen en el río Amoyá y en la comunidad del cañón de las hermosas?

LÓGICA DE SUCESOS

- Estudios diagnósticos y diseños para la construcción de la Hidroeléctrica: En el año 1997.
- Licencia ambiental: En 1999.
- Estudios Técnicos para la construcción de la Hidroeléctrica.
- Ya con la llegada del Ejército, se da inicio a la construcción de la hidroeléctrica en el año 2008, dando también como resultado la conformación y funcionamiento de la Mesa de Transparencia.
- Inauguración de la Hidroeléctrica: En el 2013.
- Venta de la Hidroeléctrica: 2016

ACCIONES DE RESISTENCIA

- Fundación de mujeres Campesinas ASOMOPROS.
- Programa de Familias Guardabosques.

LÓGICA DE SIGNIFICADOS

Los imaginarios Colectivos y proyectos de vida:

Informe de Cortolima: En el año 2017, sobre la Deforestación, ganadería, humedales y actividades de caza en corregimiento de las Hermosas, situaciones que son evidenciadas por el impacto ambiental que ha vivido el territorio.

LÓGICA DE SUPERACIÓN

Acciones que se generaron actualmente con el proyecto "Escuela de Palabras" (transversal)

- "Recordando el pasado".
- "Elaborando lo cotidiano, el presente".
- "Preparando el futuro".
- Socialización de la experiencia del proyecto en el V Simposio Nacional de Estudios Literarios.

LÓGICA DE SANACIÓN

- La realización de una feria campesina e indígena
- "Todos al Río", en este día se pretende que la comunidad se reúna en una de las sedes educativas donde el Río Amoyá pasa cerca.



EDUCAPAZ



COMISIÓN DE LA VERDAD